

PREGUNTA ESCRITA E-3161/08
de Francisco José Millán Mon (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto: Fondos de las Naciones Unidas para la Democracia (UNDEF)

En su Resolución P6_TA(2005)0362 de 29 de septiembre del 2005 sobre el resultado de la Cumbre de Naciones Unidas, el Parlamento Europeo manifestó que «Apoya y acoge con satisfacción el nuevo compromiso de las Naciones Unidas para con el Fondo para la Democracia como importante instrumento para el fomento de la democracia a escala mundial y pide a los Estados miembros y a la Comisión que lo apoyen tanto desde el punto de vista político como financiero».

¿Mantiene la Comisión Europea algún tipo de relación con este Fondo? ¿Ha pensado la Comisión Europea hacer algún tipo de contribución al citado Fondo?